

"Al recorrer sus páginas, aparte de la excelente presentación y de su profundo sentido artístico, he podido constatar con gran satisfacción que en él se enfoca, de una manera amplia y realista, el quehacer de la gran minería del cobre, ayer como hoy".

"Será altamente positivo, que tanto nuestros ciudadanos como la juventud estudiantil de nuestra patria, puedan disponer de esta interesante obra, pues ello contribuirá de manera muy significativa para que se aprecie, en su real dimensión, lo que representa este recurso no renovable para nuestro país, su gran incidencia en el desarrollo económico nacional y la importancia de una adecuada explotación".

"Recta, justo a los sentimientos de mayor consideración y estima, el más sincero reconocimiento por el logro de tan acertado trabajo, el que hago extensivo en forma muy especial al autor del mismo, Señor Jorge Alvear Urrutia".

La nota lleva la firma del Comandante en Jefe de la Armada y miembro de la Junta de Gobierno, almirante José Toribio Merino Castro, dirigida al director gerente de la "Editorial Lastra S.A.", Paulino Lastra Fuentes, en señal de reconocimiento por la donación de un ejemplar del libro titulado "Chile, nuestro cobre".

LLEGÓ A IQUIQUE
Paulino Lastra Fuentes,

SU EDITOR LLEGO A IQUIQUE

"Chile, nuestro cobre": Un libro que prestigia al país

argentino de nacimiento, pero chileno de corazón, se encuentra en esta ciudad en período de vacaciones, ocasión que aprovechará para promocionar la venta del citado libro.

En una visita de cortesía realizada a la redacción de esta casa periodística, dijo que tenía más de 34 años de residencia en Chile, 20 de los cuales los ha dedicado para recorrer y conocer diversas localidades de la Zona Norte.

"Por ser el norte chileno -dijo- una zona potencialmente minera y con el fin de retribuir, en parte, lo mucho de este hermoso y hospitalario país me ha entregado, decidí hacer algo, lo que desembocó en la edición de este libro, del cual es autor mi amigo Jorge Alvear Urrutia, abogado de la Chile Exploration Company".

POB TODO EL MUNDO

Agregó que "Chile, nuestro cobre", ha llegado a tierras de otras partes del mundo. La Corporación del Cobre (CODELCO), por ejemplo, ha comprado más de tres mil ejemplares, que ha distribuido en diversos países extranjeros.

El autor por más de 30 años trabajó en Chuquicamata. Por su condición profesional actuó en el terreno

mismo, cobociendo profundamente la historia de nuestro cobre, en el aspecto histórico, geográfico, social y económico que para el país representa".

CONTENIDO

"Chile, nuestro cobre", es una magnífica obra ilustrada que nos trae a la memoria desde el descubridor, Diego de Almagro, hasta nuestros días, con un relato ameno y sencillo, sus ilustraciones captan el empuje y tesón del minero chileno. Abarca un panorama completo de materias relacionadas con nuestra riqueza básica, desde que se presenta ante nuestros ojos en los minerales del país, en escenarios naturales de dimensiones grandiosas.

A él se pueden contemplar oleadas de tierra y mineral que trazan extrañas figuras al estallido de dinamita, en los sectores donde o en las minas profundas, por caminos que serpentean. En las cuevas se observan, como juguetes en marcha, los trenes que arrastran toneladas de metal en constante búsqueda de la superficie, rumbo a los puertos de embarque.

En estos escenarios hombres van y vienen, incansables, orgullosos de

su energía y del milagro-don que entregan a la Patria que los vio nacer.

Una obra de la cual cada habitante de Chile debe enorgullecerse, es una obra útil e indispensable, pero por qué.

Porque en ella encontrará una historia real, amena y sencilla de nuestra primera riqueza natural. Es un símbolo del empuje y tesón del minero. Sus ilustraciones son del más alto contenido pedagógico. Da una visión completa y amplia de los centros cupríferos, mundialmente reconocidos como los primeros del mundo.

Es una obra que ningún chileno puede abstenerse de tenerla, como un símbolo de chilenidad y reconocimiento a quienes entregan lo mejor de sus vidas por el bienestar de nuestra patria.

ELOGIOSOS CONCEPTOS

A los elogiosos conceptos vertidos sobre la obra por el almirante José Toribio Merino, se agregan otros similares de conocidas autoridades de Gobierno, como César Méndez Durán, general director de Carabineros y miembro de la Junta de Gobierno; Gustavo Leigh Guzmán, ex Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea de Chile y ex miembro de la Junta de Gobierno; Patricio Carvajal Prado, ex Ministro de Relaciones Exteriores; Jorge Zincke Quirós, secretario privado del Presidente de la República; Eduardo Cabezas Contreras, Superintendente de Educación Pública y Luis Lira Mieres, ex jefe de relaciones públicas de la Dirección General de Carabineros.

25. VI-1978 p. 5. 65264.

A Estrella de Iquique, Iquique,

Chile, nuestro cobre, un libro que prestigia al país. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chile, nuestro cobre, un libro que prestigia al país. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)